
RELATIVE CLAUSES 

DEFINING RELATIVE CLAUSES 

Son oraciones subordinadas adjetivas imprescindibles para definir el antecedente. Sin ellas, la frase 

quedaría incompleta. Utilizamos: 

- Who (personas)      -     Which (cosas)    -      That (personas y cosas) 

Estos tres pronombres pueden omitirse si no funcionan de sujeto, es decir, cuando después del 
pronombre de relativo va un sujeto y un verbo. 
 
The man (who/that) I met at the library is your brother. 

The flat (which that) I bought is very comfortable. 

 

The man who/that visited us yesterday told me the truth. 

The motorbike which/that was sold was very old. 

 

Después de preposiciones, utilizamos whom para personas y which para cosas (Estructura 

formal), aunque es más frecuente poner la preposición al final y omitir el pronombre 

(Estructura informal). 

 

This is the man about whom you were asking me. 

This is the boy (who/that) you were asking me about. 

 

- Whose (indica posesión). Nunca se puede omitir ni sustituir. 

 

The children whose books you are using are my neighbours. 

 

- When (tiempo) puede omitirse y sustituirse. 

 

That was the day (when/that) we first met. 

 

- Where (lugar) no puede sustituirse y solo se omite si después del verbo hay una preposición. 

The hotel where we stayed was very small. 

The hotel we stayed at was very small. 

  

NON-DEFINING RELATIVE CLAUSES 

- Añaden información extra sobre su antecedente, es decir, entendemos la frase principal 

aunque quitemos la oración de relativo.  

- Van entre comas.  

- El antecedente suele ser un nombre propio, o contener un posesivo o demostrativo. 

Utilizamos: who, which, whose, when, where. No pueden sustituirse por that ni omitirse. 

Tom, who is my best friend, lives next door. 

My room, which is quite comfortable, needs redecorating. 

This book, which I bought last week, is very interesting. 

 

 


